

# 引き継ぎ式

1月19日～29日の間に、寮生会・指導寮生メンバーの引き継ぎを行いました。  
これを境に世代交代となり、これからは新寮生会・指導寮生が寮のトップとして活動を行うこととなります。

27年度の寮生会・指導寮生たちは皆、しっかりとしていて頼りがいのあるメンバーばかりです。  
新寮生会・指導寮生の活躍にご期待下さい！！



↑ 新寮生会一同です！ ↑

学寮日記の更新も新寮生会文化委員長の小松貫太君へ完全移行されます。  
これからは貫太くんが寮生の姿をたくさんお届けしていきます。  
ふと思い出したらでもいいので、また学寮日記を見に来てくれると嬉しいです！  
1年間、私がつくった学寮日記を見ていただき本当にありがとうございました！！  
これからも学寮日記をよろしくお願いします。

◆◆◆今日の指導寮生◆◆◆  
最後に紹介するのは、女子指導寮生の方々です。

女子指導寮生チーフ 伊藤くるみさん（物質工学科）



**【指導寮生としての一言】**

女子寮チーフの伊藤くるみです。

4年間の寮生活と1年間の指導寮生として振り返ると、大変なこと、辛いことはたくさんありました。しかしその倍以上に楽しいことの方が多かった気がします。これはたくさんの方々が支えてくださったおかげだと思っています。本当にありがとうございました。

みなさん、これからも1日1日を大切に楽しく生活してってください！



### 【指導寮生としての一言】

酒田4中出身の佐藤さくらです。入寮式・オリエンテーションの際、体調を崩し欠席だったので、保護者の方のお目にかかるのは初めてかもしれません。

女子寮生のみんなにとって「ルールを守って、楽しく、笑顔で」過ごせるような寮でしたか？もしそうだったらこれ以上なく嬉しい限りです！

“出会いの数だけ笑顔が生まれ、笑顔の数だけ幸せになる”という言葉大切にしてきた1年でした。くるみ・実夢・詩乃がいなかったらここまでやってこれませんでした、ありがとうね。

最後に女子寮生はじめ、保護者の皆様、学寮スタッフの皆様、1年間本当にありがとうございました。



【指導寮生としての一言】

指導寮生の任期もあと少しとなりました！

鶴岡高専の花園、女子寮のみんなが、明るく楽しく過ごせた1年となってくれていればとてもうれしいです！

残り少ない日数を、責任を持ち、大切に過ごしていきます！！

.....